



COMUNICADO SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA



Una vez mas esta empresa, sigue masacrando, debilitando y hundiendo física y moralmente a uno de nuestros compañeros más antiguo, con muchísimos años de servicios a sus espaldas y querido por todos nosotros y dónde insistimos, tenía que ser un día de alegría y júbilo, estos desalmados, pagan así a todo lo que nuestro compañero ha aportado.

Sobra decir quién se trata, aquel que junto con todos nosotros ha tenido la fatalidad de estar dentro de un buzo de plástico en uno de los momentos más difíciles que hemos tenido que soportar con la pandemia.

Esta empresa y sus advenedizos, pagan así todo lo realizado, en un símil de ficción son los carceleros que en lugar de hacer las situaciones más llevaderas, procuran hundir a la persona, y lo lamentable de todo ello, es que quienes se encargan de ello, ni van a heredar la empresa, ni son empresarios, pero parece que el mal es su ADN de nacimiento.

Como toda guerra, siempre que hay batalla, hay confrontación y muertos, pero no os quepa ninguna duda de que la legalidad y la justicia prevalecerá por encima de todos estos sin vergüenzas, del mismo modo así como sus acólitos que aunque deambulen entre nosotros también figuran en sus nóminas.

Atentos a lo que se avecina.

Cualquier atropello por parte de estos despreciables personajes, no dudéis en comunicarlo y ya sabéis, antes que después

“Cada Payaso terminara en su Circo”

CGT
INFORMA

CGT

CGT
INFORMA

